

Mariella Devia imparte el curso de interpretación vocal 2023 de la Temporada Lírica de Amigos de la ópera de A Coruña

- *La soprano italiana cuenta con alumnos/as procedentes de España y Portugal*
- *Desde este lunes al viernes reciben clases en el Conservatorio Profesional de Música de A Coruña*
- *El sábado, 7 de octubre, a las 20 horas, todo el alumnado ofrecerá un recital gratuito en el Auditorio Sede Afundación*

A Coruña, 3 de octubre de 2022.- El curso de interpretación vocal 2023 impartido por Mariella Devia comenzó este lunes en el Conservatorio Profesional de Música de A Coruña y se desarrollará hasta el viernes. Entre las solicitudes recibidas la responsable del curso seleccionó a nueve alumnas y alumnos procedentes de España y Portugal. A lo largo de la semana el alumnado recibirá clases de mano de la soprano italiana, una formación que incluye estudio de técnica vocal e interpretación, y que cuenta con personas inscritas que asisten como oyentes.

El curso se clausurará con la celebración de un recital gratuito ofrecido por los mismos estudiantes acompañados al piano por el maestro Damiano Cerutti. Un evento de carácter gratuito y de libre acceso, hasta completar aforo, que se celebrará este sábado, a las 20 horas, en el Auditorio Sede Afundación.

Se trata de una oportunidad que los estudiantes muestren públicamente las mejoras técnicas y aprendizajes desarrollados a lo largo de la semana. Del mismo modo una de las personas que participan en el curso será seleccionada para realizar el último recital de lírica inclusiva de la temporada que se realizará el 27 de este mes en el centro cívico de Monelos.

Mariella Devia

La soprano italiana, Mariella Devia, regresa a la Temporada lírica para impartir su tercer curso de interpretación vocal después de que el año pasado tuviera que cancelar su participación.

Con una trayectoria Mariella Devia ha sido aclamada por público y crítica como referente del belcanto, triunfando a lo largo de más de cuarenta años en los escenarios líricos y salas de concierto más prestigiosos del mundo, por la solidez de su voz y su probado talento interpretativo. En 2019 anunció que se retiraba, siendo la temporada lírica de A Coruña el escenario escogido para su última ópera en España, con *Lucrezia Borgia*.

El curso de interpretación vocal continúa, de este modo, con el trabajo formativo realizado desde la Asociación de Amigos de la Ópera de A Coruña. Desde el inició más de 60 jóvenes artistas han perfeccionado su técnica de la mano de grandes maestros del canto como el caso de la propia Mariella Devia, Fiorenza Cedolins, Alberto Zedda y Renata

Scotto. Una actividad formativa que se realiza con la colaboración de la Fundación Emalcsa y en la que participan Gadis Supermercados y Seat Marineda Motor.

Programación lírica

La temporada lírica 2023 de la Asociación de Amigos de la Ópera de A Coruña continuará el próximo 9, 10 y 11 de octubre con el ciclo de proyecciones de ópera que se realizarán a las 19 horas en el Auditorio Sede Afundación, siendo todas ellas de acceso libre hasta completar aforo.

Así el lunes 9 se proyectará *Rise and Fallo of the city of Mahagonny*; el martes 10 *The exterminating ángel* y el miércoles 11 *Lizzie Borden*.

Del mismo modo el día 13 de octubre Irene Zas protagonizará el recital de lírica inclusiva que se realizará en el Centro Padre Rubinos y el 20 será el de David Cervera en el Centro Cívico Ciudad Vieja, ambos a las 19 horas y de acceso gratuito.

Tel. prensa: 696933550

comunicación@amigosoperacoruna.org